



Mensuel de l'Armée du Salut - 127<sup>e</sup> année - N°9 - 2017

Société

## La rentrée des classes a sonné

↳ Marianne Hefhaf, grand-maman et enseignante

**Septembre, souvent un mois magnifique qui sent encore bon l'été mais qui a déjà un avant-goût d'automne. C'est aussi... la fin des vacances et le début d'une nouvelle année scolaire, avec son lot de nouveaux défis. On y va !**

Une nouvelle classe, une nouvelle année scolaire, de nouveaux challenges à affronter. Voici ce à quoi peut ressembler la préparation de la rentrée, pour les enfants, comme pour les enseignants.

### Les tout-petits

C'est un grand moment pour ma Lolotte : elle entre, pour la toute première fois, dans une salle de classe. Il y a des mois que ça se prépare à la maison. Les parents ont expliqué, raconté, rassuré, encouragé. Ils espèrent du fond du cœur que ça se passera bien, mais, ils ont un brin d'appéhension : pourvu que la petite ne se mette pas brusquement à pleurer en arrivant dans sa salle de classe ou, pire, qu'elle s'accroche désespérément à la jupe de maman en refusant de la laisser partir ! Les parents sont partagés entre fierté de voir grandir si bien leur enfant et nostalgie du bébé qui définitivement n'est plus.



Après les vacances d'été, il est l'heure de se préparer pour la rentrée

C'est que la première rentrée scolaire est une grande aventure pour Lolotte, carrément une nouvelle étape de sa vie, un « moment-charnière » : elle devient une « élève » qui entre de plain-pied dans la société civile qui lui impose une instruction... obligatoire.

Ma Lolotte, il me semble, est à la fois excitée et curieuse de cette nouvelle étape, elle se réjouit du nouveau challenge qui lui est proposé mais il y a aussi l'appéhension bien naturelle du « saut dans l'inconnu ». « Ou'est-ce qui m'attend derrière

↳ page 2



Faim de justice et d'amour  
↳ page 5



Nous voulons aider les jeunes à atteindre leur plein potentiel  
↳ pages 4-5

© La Rédaction / Libre de droits

### Septembre marque la fin des vacances scolaires et annonce de nouveaux défis.

Se préparer à débiter une nouvelle année scolaire, changer de classe et d'environnement, c'est un défi autant pour les élèves que les enseignants, comme vous pouvez le lire dans ce numéro d'Espoir. Vous y découvrirez également l'importance pour l'Armée du Salut de pouvoir offrir une éducation de qualité, même pour les enfants défavorisés.

Bonne lecture !

### Auteur

La Rédaction

### Publié le

5.9.2017